



東京の学生が七島イを学ぶ

武蔵大学・国東半島農業研修

武蔵大学（東京都練馬区）の学生8人が9月1日～5日にかけて「国東半島農業研修」を行いました。武蔵大学と旧武蔵町は同じ名称が縁で親交があり、現在も交流が続いています。3日は七島蘭学舎（安岐町富清）で七島イについて学び、ミサンガ作りにも挑戦。学生は初めて触れる七島イに興味を示していました。

鹿の角を削った針でニジマス釣りに挑戦

弥生のムラ・古代釣り体験

市内外から約50名の親子連れが参加して、弥生のムラで「古代釣り体験」が行われました。参加者は鹿の角を削って針を作り、弥生のムラ内に設けられた釣り堀に糸を垂らしてニジマス釣りを楽しみました。姉と参加した矢野拓己さん（安岐小3年）は「昔の人の釣り体験は面白かったです」と笑顔で話しました。



国東オーリーブを市内外に広めたい

農政課の地域おこし協力隊に吉田さんが着任

市の地域おこし協力隊に、静岡県から移住した吉田裕美さんが新たに着任しました。吉田さんは農政課に所属し「国東オーリーブ普及員」として、国東オーリーブに関する広報活動や商品開発に取り組む予定です。吉田さんは「おいしく香りも良い国東オーリーブを、市内外に広めたいです」と意気込みを語りました。

全国・九州・県大会に市内の中学生が出場

安岐中柔道、国東中陸上競技、国見中卓球

全国大会などに出場する中学生への激励会がアストくにさきで行われました。出場者は次の通りです（敬称略）。柔道（安岐中）：鈴木瑛士郎、河野将大、和田英暁、久保純獅、軸丸あすと、宮本遼輔、松本大星。陸上競技（国東中）：松崎杏菜、松林璃子、西村優芽、清成寧々。卓球（国見中）：重光翔大、渡辺誠也、福田青恩、箕迫琥晟、野上瑠、小野友誠。



国東小2年生と国東高校園芸ビジネス科2年生

おいしいダイコンに育てほしい

国東小児童が国東高校で農業体験

国東小学校の1～2年の児童が国東高校を訪れ、園芸ビジネス科の生徒とダイコンの種を植える農業体験をしました。生徒がダイコンの栽培方法をクイズ形式で説明すると、児童らは元気よく返事をしていました。国東小2年の高橋柊万葵さんは「おいしいダイコンに育ててほしいです」と感想を話しました。

コロナ対策や介護・認知症対策などに役立てて

明治安田生命・私の地元応援募金

明治安田生命大分支社の関係者が市役所を訪れ、「私の地元応援募金」として、市に20万4,500円を寄付しました。この募金は、同社による地域応援活動の一環として行われているものです。松本定重支社長は「コロナ対策や介護・認知症対策、健康増進などに役立ててください」と述べ、三河市長に目録を手渡しました。



左から丹田康彦校長、山口舞子さん、大海杏優菜さん、能武小春さん、岩坂義幸会長

出身地の国見町に貢献したい

シーアールの岩坂会長が国見小に優勝旗を寄贈

国見小学校で「運動会優勝旗の贈呈式」が行われました。優勝旗は、コーヒーの焙煎加工などを手掛ける株式会社シーアール（大分市）の岩坂義幸会長が「出身地の国見町に貢献したい」との思いで寄贈したものです。児童代表の6年生3名が「国見小の宝物にしたいです」とお礼の言葉を述べました。

市内生産者の乾しいたげが品評会で高評価

第69回全国乾椎茸品評会・第65回大分県乾椎茸品評会

市内の乾しいたげ生産者が表彰を受け、市役所で三河市長に受賞報告を行いました。受賞者は次の通りです（敬称略）。第69回全国乾椎茸品評会（林野庁長官賞）：阿部悦男（安岐町）、尾方正記・真知子（国見町）、鹿島戦一（国東町）。第65回大分県乾椎茸品評会（農林水産大臣賞）：阿部悦男（安岐町）。

